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2023 年度国際ロータリーテーマ：CREATE HOPE in the WORLD (世界に希望を生み出そう) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2825回 令和 5年 6月 22日 木曜日 

       年度末引継ぎ例会・懇親会 

            郡華園にて 

 

司 会 進 行 國田大雄 SAA 

点 鐘 水上成樹会長 

ソ ン グ それでこそロータリー 

 

バッジ引継ぎ 

・水上成樹会長から三原慎也次期会長へ 

 

・野田三津雄幹事から西村 肇次期幹事へ 

 

記念バッジ贈呈  

・和田直前会長から水上会長へ 

 

・和田直前会長から野田幹事へ 

 

 

ガバナー補佐委嘱状授与 

・渡邉 剛会員へ 

 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

 

ニコＢＯＸ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・今日は最終例会です。1 年間ありがとうございま 

した。               水上成樹               

・本日は最終例会。1年間ありがとうございました。

野田三津雄 

・皆さん 1年間ありがとうございました。委員の皆

さん、ありがとうございました。   山下友幸 

・本日はご利用ありがとうございます。今後もご愛

顧のほど宜しくお願い致します。    徐 飛 

 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 31 名 4 名 35 名 97.2％ 

＜次回の予定＞ 

第 2828 回 令和 5 年 7 月 13 日 第 2 木曜日 

     合同ガバナー公式訪問 

        積翠園にて 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2827 回 令和 5 年 7 月 6 日 第 1 木曜日 

       役員就任挨拶 

年度始めガバナー補佐訪問・アッセンブリー 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



・親睦委員の皆さん、お疲れ様です。 

 皆さん 1年間ありがとうございました。 

遠藤一史・平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔 

岩出明喜・岩尾 誠・可児一彦・河合 修 

國田大雄・前田伊三夫・松本英樹・松森 薫 

三原慎也・村井裕孝・長尾信幸・永瀬和郎 

西川 昇・西村 肇・小笠原正道・大川達也 

酒井智義・霜野賢一・竹内巧治・田中義久 

和田英人・渡邉 剛・山川直保 

 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・篠原ガバナーエレクトより東海北陸道グループ

ガバナー補佐委嘱状 

・ガバナーエレクト事務所日台ロータリー親善会

議 台北大会のご案内 

・郡上市青少年育成市民会議より令和 5年度青少

年育成市民会議総会の開催について 

・関中央、美濃 各 RCより例会変更・休会のお知

らせ 

 

会長の時 間 水上成樹会長 

 

 今日は最終例会ということで、

お集まり頂きありがとうございま

す。今日で一年を終えることがで

きます。振り返りますと、去年は

田代東次郎さんがお亡くなりになられ、その後林

健吉さんも亡くなられて、暗い気持ちになったこ

ともありました。コロナの感染拡大もあり、例会

を少しの間休会にしたりなど、先が不安なことも

ありましたが、何とか一年やってくることができ

ました。ありがとうございます。昨年末には忘年

例会も開催することができました。そして、今年

度は 3名の方に新しく入会して頂きました。本当

にありがとうございます。これからも少しずつ会

員数を増やしていけるよう、引き続きも宜しくお

願いします。 

皆さんのお陰で一年を終えることができますこ

と、心から感謝申し上げます。本当にありがとう

ございました。 

 

年度末懇親会 

進行：山下友幸親睦委員長 

・会長挨拶：水上成樹会長 

・乾杯：平岩憲政副会長 

 

 

   ＊＊＊＊＊ 歓談 ＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 


